



Wuppertal, 4.2.2021

Errichtung von E- Ladesäulen an der Erich-Fried-Gesamtschule Ronsdorf

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Scheuermann-Giskes,
sehr geehrte Bezirksvertreter*innen

die Fraktionen von FDP und SPD bitten die Mitglieder der Bezirksvertretung um folgenden Beschluss:

Die Bezirksvertretung bittet die WSW / Stadt Wuppertal um die Errichtung von mindestens zwei Ladesäulen/Stationen für Elektromobile auf dem Parkplatz der Erich-Fried-Gesamtschule.

Begründung

Im Zuge des Klimawandels sind wir der Meinung, dass die E- Mobilität von großer Bedeutung ist um die CO² Emission zu senken und somit die Umweltbilanz zu verbessern.

Elektromobilität trägt entscheidend dazu bei. Damit mehr Menschen von dieser Möglichkeit Gebrauch machen können, werden Ladesäulen benötigt, um zu tanken. Den Standort an der Gesamtschule halten wir für sinnvoll, da zum einen Lehrer*innen diese nutzen können und zum anderen dort ein Ausgangspunkt ist für Erkundungen an der Talsperre.

Somit sehen wir eine hohe Frequentierung an dieser Stelle.

Unser Ziel ist es das Netz der Ladestationen so weit auszubauen, dass das Umstellen auf eine klimafreundliche Mobilität geschaffen wird und die Flexibilität an die Bedürfnisse angepasst wird.

Martina Hafke
Fraktionssprecherin FDP

Sabrina Beckmann
Fraktionssprecherin SPD

